

## CENTRO DE NUTRICIÓN E HIGIENE DE LOS ALIMENTOS

En cumplimiento de su encargo estatal, el Centro de Nutrición e Higiene de los Alimentos continúa prestando servicios a entidades, a la población general y asesorías a las instancias del gobierno en relación a la política alimentaria del país incluida la higiene de los alimentos. Ha participado en diversos intercambios en la implementación del Plan de Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional (Plan SAN), revisión y aprobación del Anteproyecto de Ley de Soberanía Alimentaria y Seguridad Alimentaria y Nutricional en su Audiencia Legislativa y en el II Taller de Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional, auspiciado por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) con la participación Sr. Frei Betto, asesor principal para la aprobación e implementación de la actividad, donde en representación del Instituto Nacional de Higiene, Epidemiología y Microbiología (INHEM) y del Centro de Nutrición e Higiene de los Alimentos, la Dra. Blanca Terry Berro, la Dra. Yaritza Domínguez Ayllón y la Lic. Denisse Silvera Téllez, sostuvieron un fraternal intercambio. El Plan atenderá no solo la producción agropecuaria para la sustitución de importaciones, sino que abordará de manera integral la vida en las zonas productivas y fenómenos sociales como la falta de relevo generacional en los campos, debido a la profesionalización y la migración hacia las ciudades.



